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書記として�
三⾕在謙

1⽉12⽇ 新年例会
堂脇武

1⽉26⽇ 半期総会
⾼倉英理

新メンバー紹介
指宿正太

メンバーの近況報告①
辻野紀⼦

メンバーの近況報告②
�⽥端眞⼈

第13期��第8号 通巻146号��2⽉10⽇発⾏

今⽉の聖句
�

ヨハネの黙⽰録3章20節
�

⾒よ、わたしは⼾⼝に⽴って、たたいている。だれかわたしの声を聞いて⼾を開ける者があれば、

わたしは中に⼊ってその者と共に⾷事をし、彼もまた、わたしと共に⾷事をするであろう。

�



第13期書記として
三⾕在謙

1/12 新年例会
第13期ブリテン広報⽂献事業委員 堂脇武

3年ぶりに新年例会に出席させて頂きま
した。新しいメンバーも増え、ホテルと
はまた違う和な雰囲気で楽しい例会でし
た。メインの委員会対抗のゲームなど⼤
いに盛り上り、以前と変わらないメンバ
ーの楽しそうな笑顔が最⾼でした。ドラ
イバー委員会の皆さまありがとうござい
ました。また今回はとんでもないサプラ
イズ発表もありました。なんとなんと！
秋久ワイズと澤井ワイズの婚約報告。お
似合いだなぁと思ってはおりましたが、
⼝にするのはタブーかなぁと思っており
ましたが、⼆⼈の間では密かに進んでい
たんですねー。澤井ワイズのご両親にも
挨拶はすまされた様で、本当におめでと
うございます。
末永くお幸せに^_^
これまで、コロナ禍という事でいろんな
会合なども遠慮してきましたが、もうい
いかな？という雰囲気になってきました
ので、これからは出来るだけ出席を増や
して⾏きたいと思います。皆さまどうぞ
宜しくお願い致します。

�

ゼロクラブの三⾕です。ゼロクラブで
今期の内部書記を務めています。私は
今期でワイズ歴が3年⽬になります。
過去、ドライバー、国際交流を経て今
期書記を務める事となりました。
書記を務めて、⼀番良かったと感じて
いることは、ワイズメンズクラブへの
理解が深まったことかなと感じていま
す。これまでは所属している委員会や
出席をした⾏事といった局地的な視野
でしかクラブを⾒れていませんでした
が、書記として三役に加わることによ
り、クラブの活動の全体像が何となく
掴めるようになりました。
とはいうものの、書記の役割をまだま
だ全う出来ていないですし、他の三役
のメンバーさんには随分助けてもらい
ながらなんとかこなしているのが実情
です。
下半期はもう少し三役の皆様含め、ク
ラブメンバー全員の⼒になれるように
頑張っていきたいとおもっています。



新メンバーの紹介
第13期ドライバー委員 指宿正太

1/26 半期総会
第13期会計 ⾼倉英理

この度、佐藤善紀さんのご紹介でゼロクラブへ⼊会させて頂くことになりま
した、指宿正太と申します
皆様には快く私を迎えて下さり感謝申し上げます。
少しだけ⾃⼰紹介をさせて頂きますと、幼稚園から⼤学まで京都の学校に通
っており、学⽣時代は吹奏楽やバンド活動などしておりました。
⼤学時代は塾の講師などのアルバイトを経験し現在は税理⼠法⼈に勤務して
おります。
社会⼈になってから、別の⻘少年の奉仕団体に所属することになり、佐藤会
員や室岡会員ともその団体で知り合い今でも公私ともに仲良くさせて頂いて
おります。
⾷べ物では⿂介類が特に苦⼿で、お酒はたしなむ程度です。
アウトドア派かインドア派かで⾔うと中間に位置し、⼀⼈の時間よりは⼈と
楽しく過ごせる時間を⼤切にしています。
特別誇れる特技や趣味などはございませんが、銭湯によく⾏きます。
皆様から様々なことを勉強させて頂き、私の持っている知識や経験を⽣かし
組織に貢献できるように努⼒致します。
今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

京都ZERO
ワイズメンズクラブ
新メンバー紹介

京都YMCAにて半期総会が開催されました。
半期総会は上半期の事業の検証そして下半期の事業計画について決定し、
また次期の三役・役員、次次期会⻑を決定する⼤事な総会です。
1⽉26⽇現在、ZEROクラブのメンバーは40名、ですが当⽇出席者は半分
の20名、委任状が16名で総会は成⽴し、粛々と議事は進みすべての議案
は承認を得て終えることが出来ましたが、やはりもっとたくさんのメンバ
ーに出席して頂きクラブのことを考える機会として欲しいと痛感した例会
でした。



メンバーの近況報告

国際・交流事業委員 辻野紀⼦

皆様、お元気ですか！本⽇は私の近況についてご報告させていただきま
す。極寒、コロナ感染者増加の毎⽇ですが、体調は万全です。特に⾵邪な
どの症状もなくこれと⾔った不調もございません。肝臓も丈夫で⼆⽇酔い
に悩まされることなく毎夜⾝体にガソリンを補給しながら「すこぶる元
気」がぴったりの私です。
2020年3⽉から新型コロナウイルスの影響の⼤きさが突出した「⽣活娯
楽関連サービス」の旅⾏業が私の⽣業です。同業界は閉鎖・廃業・新卒採
⽤中⽌・希望退職等悲観的な現実のニュースに明⽇は我が⾝かと項垂れる
時期もありました。皆様に助けて頂いていることを切に感じました。�こ
の苦境を有意義に転換するために成功と失敗の分岐点を考えるようにしま
した。�この思考を開始してから他業界へのさらなる興味も⽣まれ、既存
事業、既存思考の延⻑なら成⻑は⾒込めないという結論を導き出しまし
た。
そこでBe�Your�Future�Self�Now.（今、未来の⾃分になりましょう）とい
うコンセプトでつまり、⽬の前のこの⼈が幸せで、さらに⾔えば、この⼈
の孫⼦までが笑顔でいられるためにどうすべきか、それを頭で「そうあら
ねば」「そうするべき」と思うのではなく、無⼼でそう感じて⾏動をと取
るような意識付けです。とにかく今、⼀⼈⼀⼈を⼤切にしながら⾃分以外
の他者を幸せにすることに取り組んでいます。この�“ええかっこ”を⼝
実にしながら毎夜酒を飲んでいるだけですけどね。会社を再構築し、京都
ZEROクラブへの復帰が待ち遠しい今⽇この頃です。

ブリテン広報⽂献事業委員 ⽥畑�眞⼈

⼤変ご無沙汰しております。現在、広義会員の⽥端です！
なかなか終息しない新型コロナウィルスの影響により、昨年はクラブ活動
に参加ができない⼀年ではございましたが、１０⽉からの渡航規制緩和よ
り少しずつ業界にも回復が⾒られ、何とか今年中にはまた皆様とお会い出
来る様に頑張って⾏きたいと思います！
沢⼭の新会員の⽅が増えたこともお聞きしまして、皆様に忘れられる前に
出席したいと思っておりますので今後とも宜しくお願い致します！



Best�shot�awards
Takeshi Douwaki�select

例 会 や ⾏ 事 な ど Z E R O で の 活 動 を 撮 影 し て グ ル ー プ ラ イ ン に ど ん ど ん 写 真 ア ッ プ し て く だ さ い ♪
� 3 ⽉ 号 で 冬 の ベ ス ト シ ョ ッ ト 賞 を 発 表 し ま す 。

『新年例会にて』
撮影者 岸⽥靖司

『新年例会にて』
撮影者 岸⽥靖司

『国際交流懇談会にて』
撮影者 佐古⽥正美



バックナンバーはこちら

��2⽉�1⽇ 中村�隆仁
��������2⽉�2⽇ 加藤�滋⼀
����2⽉13⽇ 佐古⽥�正美

�2⽉�7⽇�佐古⽥�正美
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